

Nachruf

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserer lieben Kollegin

Rosel Burggraf

die viel zu früh im Alter von 61 Jahren verstorben ist.

Frau Burggraf war über 45 Jahre im Dienste der Hessischen Justiz tätig,
27 Jahre davon bei dem Amtsgericht Limburg.

Wir werden sie als stets freundliche und hilfsbereite Kollegin in
Erinnerung behalten und ihr ein dankbares, ehrendes Andenken bewahren.

Der Direktor des Amtsgerichts
Michael Meier

Der Personalrat des Amtsgerichts
Ulrike Bogner

Limburg an der Lahn, den 5. 3. 2019